
Candidatura Massimiliano Saba Senato Accademico triennio 2024-2027 

Care colleghe e colleghi, 

in queste poche righe sottopongo alla vostra attenzione la mia candidatura come rappresentante del 
personale TAB al Senato Accademico per il triennio 2024-2027.  

È comune sottolineare la lunga riflessione che ha portato alla scelta della candidatura. Io non faccio 
eccezione, tale riflessione dura da almeno un anno e sono stato profondamente indeciso fino 
all’ultimo momento. La lunga riflessione deriva dal fatto che rappresentare tutti voi, care colleghe e 
cari colleghi, in Senato Accademico, o in qualsiasi altra sede istituzionale, è un ruolo di grande 
responsabilità. Per poter assolvere al meglio questo compito, è necessario un impegno costante e una 
profonda dedizione. Solo attraverso un ascolto attento e una comprensione profonda delle diverse 
posizioni, sarà possibile trovare una sintesi che rappresenti al meglio gli interessi dell’intera comunità 
accademica. 

Proprio a giugno 2024 saranno vent’anni che lavoro nel nostro Ateneo. Ho avuto la fortuna di vedere 
entrambi gli universi, spesso in contemporanea. Ho fatto ricerca per diversi anni, fra dottorato e 
contratti vari, nel Dipartimento di Ingegneria Elettrica ed Elettronica, dove mi sono occupato di 
bioinformatica. Contemporaneamente ho iniziato la mia esperienza in amministrazione, presso la 
Direzione Ricerca Scientifica dove ho sviluppato la prima anagrafe digitale della ricerca e mi sono 
occupato, fin da subito, della valutazione della ricerca scientifica. Da quasi dieci anni sono il 
coordinatore dei Servizi e Sistema informativo della ricerca.  

Essere a cavallo dei due mondi mi ha permesso di conoscere la realtà universitaria a 360 gradi, 
consentendomi di maturare una discreta esperienza nella mediazione fra il personale TAB e i 
ricercatori. Esperienza che, penso, possa essere utile proprio nell’organo politico quale è quello del 
Senato Accademico.  

Tre sono i punti su cui vorrei lavorare qualora dovessi avere l’onere e l’onore di essere il vostro 
rappresentante:  

1. Portare le istanze del Personale Tecnico Amministrativo e Bibliotecario in Senato 
Accademico: cercherò di essere il vostro portavoce al fine di presentare proposte ed idee, 
sperando di poter contribuire ad un dibattito costruttivo per poter arrivare a decisioni più 
inclusive. 

2. Promuovere la partecipazione del Personale Tecnico Amministrativo e Bibliotecario alla 
vita dell'Ateneo: cercherò di riattivare quel circuito virtuoso che da qualche tempo si è 
spezzato fra gli organi direttivi ed il personale TAB, promuovendo la vostra partecipazione 
attiva agli organi di governo e alle attività dell'Università, affinché il nostro/vostro contributo 
sia sempre più significativo. 

3. Lavorare per un'Università più democratica e partecipata: mi batterò per un Ateneo più 
attento alle esigenze di tutti i suoi lavoratori, dove il dialogo e la collaborazione siano i principi 
cardine. 

Ringrazio coloro che hanno trovato il tempo di leggere questa pagina ed invito tutti a contattarmi via 
teams (massimiliano.saba) per qualsiasi suggerimento, aiuto e/o domanda.  

Massimiliano Saba  
(firmato dgt) 

06/06/2024  
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